



Sucesos



## Por qué la muerte de Piedad Córdoba traerá consecuencias en Ecopetrol y en el Pacto Histórico

0 views

22 enero 2024 - Por Coordinador Primer Informe



**Piedad Córdoba ya había estado hospitalizada el año pasado debido a complicaciones por una infección urinaria, lo que no tuvo que ver con su deceso, a causa de un infarto.**

Redacción | Primer Informe

Este sábado 20 de enero se conoció del fallecimiento de la senadora ultra izquierdista colombiana, Piedad Córdoba, de 68 años, en Medellín. La noticia la dio a conocer el primer mandatario paísa, Gustavo Petro, quien la definió como «una mujer golpeada por un (sic) época y una sociedad».

Su muerte trajo consternación a la izquierda latinoamericana y al mundo político de Colombia, pero la trascendencia de su fallecimiento va más allá, incluso dentro de la estatal colombiana, Ecopetrol.

### Más Noticias

Álex Saab

Álex Saab tendrá más poderes que cualquier ministro en Venezuela tras ser nombrado en un nuevo cargo por Nicolás Maduro. En su nuevo cargo, Álex Saab podrá decidir "a quién..."

América Latina

Javier Milei en Davos: Debido al socialismo «occidente está en peligro». El presidente argentino lamentó que los líderes mundiales hayan abandonado...

América Latina

El régimen de Ortega secuestra a otro sacerdote después de desterrar a 19 clérigos católicos. El secuestro del sacerdote tuvo lugar menos de 72 horas...

América Latina

Los detalles desconocidos de la caótica toma de posesión del nuevo presidente izquierdista de Guatemala. Sus partidarios le han dado a Arévalo, un socialista, el...

### Más Leídas

1 Esta es la enfermedad que hizo que Piedad Córdoba tomara posesión como senadora desde la cama de una clínica



2 Una 'socialité' venezolana está en el centro de un juicio por asesinato en Estados Unidos



Las autoridades de salud confirmaron que Córdoba falleció en un hospital de la ciudad a las 12:50pm del mencionado día. La senadora, cercana aliada del régimen iniciado por Hugo Chávez y heredado por Nicolás Maduro, en Venezuela, fue encontrada por sus escoltas en su habitación del departamento de su propiedad ubicado en el edificio Chenoa, en Medellín.

Inmediatamente, Córdoba fue trasladada a la Clínica Los Conquistadores, a donde llegó sin signos vitales. Allí los médicos intentaron reanimarla durante 20 minutos, pero de forma infructuosa.

Citado por **El Tiempo**, el doctor Martín mora Rendón, director médico de la Clínica Conquistadores, señaló que «se trató de un paro cardíaco no presenciado y tras no resultar las maniobras de reanimación cardiopulmonar, estas se suspenden y se declara a la paciente fallecida».

«Como congresista la conocí y como senadora murió. Una verdadera liberal ha muerto», aseguró el presidente Petro en el tuit con el que anunció el fallecimiento de Córdoba.

Córdoba ya había estado hospitalizada el año pasado debido a complicaciones por una infección urinaria, lo que no tuvo que ver con su deceso, a causa de un infarto.

**LEA TAMBIÉN: [Investigación al hermano de Piedad Córdoba salpica a Petro](#)**

### **Ecopetrol y procesos pendientes**

Según logró establecer **El Tiempo**, la noticia del fallecimiento de Córdoba llegó a la Corte Suprema de Justicia, donde se cerraron de forma inmediata los procesos contra la senadora oficialista, por presunto enriquecimiento ilícito y por el caso conocido como «Farcpolítica».

Fuentes del alto tribunal, señalaron al mencionado medio que «la acción penal se extingue de manera inmediata».

Aunque la Corte tomó esa decisión, también se conoció que desde el Alto Tribunal se enviaron copias a la Fiscalía para que se indagara el patrimonio del entorno cercano a Piedad Córdoba. Este caso sí continuará en la justicia penal.

El fallecimiento de Córdoba también genera un trámite para nombrar a su reemplazo del Pacto Histórico, en la curul que ocupó desde el pasado 20 de julio del 2022.

Según una publicación de **Semana**, el que ocupará ese lugar, sería el actual viceministro del Trabajo, Edwin Palma, quien estuvo en la lista del Pacto Histórico en el puesto 25 y le corresponde la curul.

3 El asesinato de un hombre en Florida comprueba las operaciones criminales del Tren de Aragua en Estados Unidos



4 Los casos de corrupción y narcotráfico que tienen a Nicolás Maduro contra la pared



5 EXPOSÉ PODCAST: El expediente oculto del "Pollo" Carvajal



La muerte de Córdoba también generará movimientos en la plana mayor de Ecopetrol, ya que Palma era uno de los candidatos a la junta directiva de Ecopetrol.

Se cree que el funcionario tomará la decisión de si incorporarse a la curul dejada por Córdoba, o si seguir en sus funciones en el alto gobierno, después de conversar con Gustavo Petro.

El mismo Gustavo Petro aprovechó las circunstancias para hacer un llamado a la unidad de los partidos de izquierda, para unirse en un partido único.

“Ante Piedad que recorrió una etapa de la historia del progresismo colombiano y latinoamericano es importante una autorreflexión del Pacto Histórico. Les propongo: reunión de las 1.500 personas elegidas en 2023: El congreso progresista. Decisión de configurar un solo partido político”, publicó Petro en su cuenta de X.

Si quieres recibir en tu celular esta y otras noticias de Venezuela y el mundo descarga Telegram, ingresa al link <https://t.me/primerinforme> y dale click a +Unirme.

### Si te gustó la nota compártela



### Más noticias de ÁLEX SAAB o similares.

**EEUU ya comenzó a comprar petróleo de Guyana**

**Álex Saab tendrá más poderes que cualquier ministro en Venezuela tras ser nombrado en un nuevo cargo por Nicolás Maduro**

**Los detalles desconocidos de la caótica toma de posesión del nuevo presidente izquierdista de Guatemala**

**El asesinato de un hombre en Florida comprueba las operaciones criminales del Tren de Aragua en Estados Unidos**

**EXPOSÉ PODCAST: El expediente oculto del «Pollo» Carvajal**

### Últimas Noticias:

#### Por qué la muerte de Piedad Córdoba traerá consecuencias en Ecopetrol y en el Pacto Histórico

Piedad Córdoba ya había estado hospitalizada el año pasado debido a complicaciones por una infección urinaria, lo que no tuvo que ver con su deceso, a causa de un infarto. Redacción | Primer Informe Este sábado 20 de enero se conoció del fallecimiento de la senadora ultra izquierdista colombiana, Piedad...



#### EEUU ya comenzó a comprar petróleo de Guyana

Las importaciones estadounidenses del crudo Payara



se producen en medio de tensiones latentes entre Venezuela y Guyana. Redacción | Primer Informe Estados Unidos importó de Guyana un cargamento de crudo Payara Gold por primera vez, según muestran los datos de la Aduana y de S&P Global Commodity Insights. La CNOOC...



## Gobernador demócrata culpa a Donald Trump de la migración descontrolada de venezolanos a EEUU

El gobernador de Illinois atribuyó el aumento de inmigrantes venezolanos en Estados Unidos a las políticas del expresidente Donald Trump contra el régimen de Nicolás Maduro. Redacción | Primer Informe En una entrevista reciente de CBS, el gobernador de Illinois, JB Pritzker, atribuyó el aumento de inmigrantes venezolanos en Estados...



## Álex Saab tendrá más poderes que cualquier ministro en Venezuela tras ser nombrado en un nuevo cargo por Nicolás Maduro

En su nuevo cargo, Álex Saab podrá decidir "a quién darle los barcos con petróleo [de la petrolera estatal] PDVSA", según dijo un periodista de investigación familiarizado con el caso del empresario colombiano. Redacción | Primer Informe El dictador socialista Nicolás Maduro nombró a su presunto principal lavador de dinero,...



## Javier Milei en Davos: Debido al socialismo «occidente está en peligro»

El presidente argentino lamentó que los líderes mundiales hayan abandonado las ideas de libertad, abrazando en cambio varias versiones de izquierdismo. Redacción | Primer Informe El presidente argentino Javier Milei pronunció un discurso condenando ferozmente el socialismo en el Foro Económico Mundial en Davos, Suiza. El líder libertario criticó las...



## El régimen de Ortega secuestra a otro sacerdote después de desterrar a 19 clérigos católicos

El secuestro del sacerdote tuvo lugar menos de 72 horas después de que el dictador Daniel Ortega ordenara el destierro de 19 miembros de la dirigencia católica nicaragüense al Vaticano. Redacción | Primer Informe Según informes, el régimen comunista de Nicaragua secuestró al sacerdote católico Ezequiel Buenfil Batún el martes,...



## Los detalles desconocidos de la caótica

## toma de posesión del nuevo presidente izquierdista de Guatemala

Sus partidarios le han dado a Arévalo, un socialista, el apodo de "Tío Bernie" en referencia tanto a su nombre como a sus políticas socialistas que se asemejan al senador estadounidense Bernie Sanders. Redacción | Primer Informe Guatemala tomó posesión del presidente izquierdista Bernardo Arévalo en las primeras horas de...



## El asesinato de un hombre en Florida comprueba las operaciones criminales del Tren de Aragua en Estados Unidos

Un venezolano residente en Broward y vinculado al Tren de Aragua, enfrenta cargos por robo de auto, secuestro, robo, hurto y asesinato en Miami-Dade Redacción | Primer Informe La despiadada banda criminal proveniente de Venezuela, Tren De Aragua, conocida por su brutalidad al dominar el narcotráfico y los mercados negros...

Sucesos

## EXPOSÉ PODCAST: El expediente oculto del «Pollo» Carvajal

Los periodistas de investigación, Maibort Petit y Casto Ocando, revelan más detalles y conexiones del "Pollo" Carvajal, y su expediente oculto. Redacción | Primer Informe A pocos días de que el "Pollo" Carvajal vuelva a ver la cara del juez de la causa que se le sigue en Estados Unidos,...



## Lo que pidió María Corina Machado a la Divina Pastora en Barquisimeto

La candidata presidencial evitó referirse al retraso en el pronunciamiento de las autoridades chavistas sobre su inhabilitación y prefirió lanzar una reflexión en "el año más importante de nuestras vidas". Redacción | Primer Informe La precandidata presidencial venezolana María Corina Machado asistió a la tradicional Procesión de la Divina Pastora,...

Actualidad